

Zeitungsbericht zum Werbeanlass vom UV-AS und UV-BAU am 20.03.2025 in Zollikofen und Ostermundigen.

Am 20.03.2025 organisierte der SEV-Unterverband-AS zwei Werbeanlässe an den SBB-Standorten in Zollikofen und in Ostermundigen.

Am Morgen in Zollikofen, hat uns unser SEV-Präsident Matthias Hartwig, begleitet und sich aktiv an der Mitgliedergewinnung beteiligt.

In Zollikofen durften wir mit Matthias zusammen noch einen sehr interessanten und geführten Besuch in der Leitzentrale der SBB-Energie machen.

Vielen Dank an die Leitung der Leitzentrale, für den spannenden Einblick in ihren Berufsalltag.

An beiden Standorten wurden wir sehr freundlich empfangen, und durften uns ausser in den Sicherheitsbereichen, frei bewegen.

So kamen wir mit vielen SBB-Mitarbeitern, die zum Teil schon Mitglied im SEV sind, sowie mit vielen anderen ins Gespräch.

Die Rückmeldungen waren durchwegs positiv, und es wurde geschätzt, dass der SEV auch in der Fläche der SBB präsent ist.

Nun hoffen wir, dass sich unsere beiden Besuche, mit vielen neuen SEV-Mitgliedern ausbezahlt.

Ich möchte mich noch einmal recht herzlich beim Vorstand des UV-AS bedanken, dass ich an den beiden von ihnen super organisierten Werbeanlässen dabei sein durfte.

Der Sektionspräsident Bern/Wallis UV-BAU

Markus Neuhaus



Impressionen von den beiden Werbeanlässen in Zollikofen und Ostermundigen:





